
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 56 DEL 18/0 /2023

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,15 13,35

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,15 13,35

CATALFAMO Giorgio Componente 12,15 13,00

GRASSO Tindaro -
-

LA MALFA Stefano
u

- -

LEPRO Antonina
u

12,15 13,00

PINO Angelita
u

- -

SIDOTI Gabriele
u

13,00 13,35

L'anno duemilaventitre, il giorno 18 aprile, alle ore 12,15 regolarmente

convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si riunisce la Prima

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, con

i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Modifica del regolamento per il funzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e

consultazione approvato dal Consiglio Comunale con

provvedimento n. 8 del 24/04/2018 e successiva modifica con

D.C.C, n. 2 del 10/01/2019, relativa alla disciplina delle

interrogazioni e mozioni;

2) Modifica del regolamento per il funzionamento del Consiglio



Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e

consultazione approvato dal Consiglio Comunale con

provvedimento n. 8 del 24/04/2018 e successiva modifica con

D.C.C, n. 2 del 10/01/2019, in relazione alla formazione dei

gruppi e delle Commissioni Consiliari;

3) Modifica del regolamento per il funzionamento del Consiglio

Comunale e delle Commissioni consiliari permanenti di studio e

consultazione approvato dal Consiglio Comunale con

provvedimento n. 8 del 24/04/2018 e successiva modifica con

D.C.C, n. 2 del 10/01/2019, in riferimento alla modalità di

partecipazione alle sedute consiliari;

4) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n 31 del 21-03-

2023 - Ratifica deliberazione di Giunta Comunale n. 48 del

28/2/2023: Prima variazione di bilancio provvisorio in corso di

gestione ai sensi del principio applicato della contabilità

finanziaria n. 8.4 per la previsione delle somme correlate a

entrate vincolate;

5) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 37 del

03/04/2023 - Modifica al Regolamento per la disciplina della

Tassa dei Rifiuti - TARI - ai sensi della deliberazione ARERÀ n.

15/2022/R/RIF del 18.01.2022.

Alle ore 12,15 sono presenti i consiglieri Pino Carmelo, La Rosa, Lepro e

Catalfamo.

Alle ore 12,30 constatato il raggiungimento del numero legale, il

Presidente Pino Carmelo dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Rosa.

Viene posto in trattazione il punto 4) dell'OdG.

Alle ore 13,00 escono i cons. Lepro e Catalfamo .



Alla stessa ora entra il cons. Sidoti.

Alle ore 13,15 intervengono in commissione la dott.ssa Marina Lo

Monaco e l'ing. Profilio per riferire in ordine ad alcune questioni relative

alle lottizzazioni autorizzate in passato che potrebbero incidere in

maniera rilevante sul bilancio.

Vengono quindi invitati i dirigenti a riferire sulla riunione che oggi si

sarebbe tenuta in sala giunta in ordine a contezioso relativo a rimborso

di oneri di urbanizzazione versati da alcune ditte.

Il dott. Profilio riferisce che fine al 2018 circa non risultava alcuna

distinzione tra oneri primari e oneri secondari, dopo si fece la

distinzione.

Pertanto in alcune pratiche di lottizzazioni i conti sono stati fatti in

maniera errata poiché è stato applicato un unico indice. Sulla scorta di

ciò alcune ditte hanno versato degli oneri ma hanno chiesto poi la

ripetizione delle somme perché avrebbero invocato la compensazione in

quanto era stato concordato che vi erano delle convenzioni di

lottizzazione.

La dott.ssa Lo Monaco fornisce alcuni chiarimenti sullo stato del relativo

contenzioso e specifica che si tratta per lo più di giudizi in cui l'Ente è

stato convenuto e che allo stato si sta valutando di fare delle transazioni

nell'interesse dell'Ente per evitare sentenze negative ed evitare che in

futuro sorgano altri contenziosi.

Con l'occasione l'ing. Profilio riferisce sull'andamento generale della

attività edilizia nel Comune, che indica essere in ripresa.

Alle ore 13.30 la dott.ssa Lo Monaco ed l'ing. Profilio dopo aver

terminato l'intervento lasciano i lavori di commissione.

Alle ore 13,35 il Presidente dichiara conclusa la seduta#lì 5e^ eà^io II te


